

Besuch von Delegation aus Bad Abbach stärkt Städtepartnerschaft in Charbonnières-les-Bains

In einem harmonischen Austausch zwischen den Gemeinden Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains besuchten Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald, Pfarrerin Barbara Dietrich und der Vorsitzende des Partnerschaftskomitees, Tobias Fehn, am 14. und 15. Februar die Partnerstadt in Frankreich.

Die Reise begann mit einem herzlichen Empfang durch den gastgebenden Bürgermeister Gérald Eymard sowie Mitglieder der Verwaltung, des Gemeinderats und des Partnerschaftskomitees von Charbonnières-les-Bains. Dies bildete den Auftakt zu einem intensiven Programm, das geprägt war von einem regen Austausch über die Städtepartnerschaft und die Herausforderungen in der Kommunalverwaltung.

Der Höhepunkt des ersten Tages war zweifellos die Führung durch den malerischen Ort. Die Delegation aus Bad Abbach besichtigte dabei nicht nur das Rathaus, sondern auch die beeindruckende Kirche und das Maison des Arts.

Der Abend wurde in einer besonderen Atmosphäre fortgesetzt, als die Gäste gemeinsam mit Bürgermeister Eymard und Mitgliedern des Partnerschaftskomitees ein festliches Essen im Ausbildungsrestaurant des Château Lacroix-Laval genossen. Hier wurden nicht nur kulinarische Köstlichkeiten geteilt, sondern auch die Partnerschaft zwischen den beiden Gemeinden gestärkt.

Am folgenden Tag standen weitere spannende Programmpunkte auf dem Plan. Die Delegation besichtigte den Campus du Numérique, eine hochmoderne Informatik-Hochschule, die einen wichtigen Beitrag zur Förderung von Bildung und Innovation in der Region leistet. Hier tauschten sich die Vertreter beider Städte über die Bedeutung von Bildungseinrichtungen im Kontext der modernen Stadtentwicklung aus.

Ein weiteres Highlight des Besuchs war die Besichtigung des örtlichen Casinos, das nicht nur für Unterhaltung sorgt, sondern auch wirtschaftliche Impulse für die Region generiert.

Der Besuch endete mit einer herzlichen Verabschiedung und dem Ausdruck des gegenseitigen Dankes für die gelungene Begegnung. Bürgermeister Benedikt Grünewald betonte die Bedeutung solcher Besuche für den partnerschaftlichen Austausch und betonte die Wichtigkeit von internationalen Verbindungen in einer globalisierten Welt.



Von Rechts: Dr. Benedikt Grünewald, Jean Enderlin, Tobias Fehn, Patrick Boy, Gérald Eymard, Barbara Dietrich, Michel Hernandez, Thierry Baudeu am Campus du Numérique in Charbonnières-les-Bains

Text: Tobias Fehn Foto: Noemie Martin

Manuela Wahode | Öffentlichkeitsarbeit
manuela.wahode@bad-abbach.de | Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr